



55/2007

Kiel, 16. Mai 2007

## **Landtagsvizepräsidentin Tengler: Kappeln hat viel zu bieten**

*Kiel (SHL) – Am morgigen Donnerstag, Christi Himmelfahrt, beginnt das historische Stadtfest „Kappeler Heringstage“. Nach einem morgendlichen Gottesdienst in der St. Nikolaikirche eröffnet Landtagsvizepräsidentin Frauke Tengler im Nordhafen die diesjährigen Kappeler Heringstage.*

Die Kappeler Heringstage zu eröffnen sei ihr eine große Freude – insbesondere, da sie selbst einmal Heringskönigin war. „Im nächsten Jahr feiert Kappeln die Heringstage zum 30. Mal. Das zeigt, wie gut und erfolgreich die Idee gewesen ist, diese Tage durchzuführen“, betont Landtagsvizepräsidentin Tengler in ihrer Begrüßungsrede. Die Landtagsvizepräsidentin trifft neben vielen Gästen aus der Region auch Delegationen aus den Kappeler Partnerstädten in Polen, Dänemark und Italien.

„Natürlich haben die Kappeler Heringstage noch mehr zu bieten als Heringe in den verschiedensten Formen. In diesem Jahr gibt es zum ersten Mal ein Drachenbootrennen“, so die Landtagsvizepräsidentin abschließend. Umso wichtiger sei es, diese kurze Jahreszeit intensiv zu genießen. „Schließlich sind es ja nicht nur die Kappeler Heringstage, es ja schließlich auch die Stadt Kappeln und die sie umgebende Landschaft. Wer Kappeln besucht, muss sich einfach wohl fühlen – so steht es auf der Internetseite der Stadt Kappeln. Ich kann nur sagen, das stimmt. Fühlen wir uns also wohl und genießen Kappeln und die Kappeler Heringstage.“